

Württemberg. Uhrmachertagung

Tagesordnung

für die Verhandlungen am Sonntag, dem 15. Juni 1930.

1. Begrüßung und Jahresbericht. — 2. Kassenbericht. — 3. Berichte der Herren Bezirksvertreter. — 4. Vortrag von Herrn Verbandsdirektor W. König (Halle): „Der Zentralverband der Deutschen Uhrmacher und seine dringendsten Aufgaben.“ — 5. Wahl eines Delegierten zur Reichstagung. — 6. Wahl des nächsten Tagungsortes. — 7. Anträge zur Reichstagung. — 8. Verschiedenes. — 9. Vorführung eines Films der Silberwarenfabrik Wilhelm Binder, Schwäb. Gmünd. Zu den Verhandlungen haben nur Mitglieder des Landesverbandes und des Zentralverbandes Zutritt.

Auf die Ausstellung von Lehrlingsarbeiten, die während der ganzen Tagung für die Besichtigung geöffnet ist, sei ganz besonders hingewiesen.

Landesverband Württemb. Uhrmacher

R. Hoffmeister, I. Vorsitzender. Fr. Möhrle, Schriftführer.

Gmünder Fachtagung der Juweliere

Programm

Mittwoch, 11. Juni

9 Uhr: Eröffnung der Tagung.

Die neue Zeit, mit Lichtbildern — Dr. A. Hartlaub, Direktor der Mannheimer Kunsthalle.

Der Juwelier und die Mode — Frau Hanna Odening, Modeschriftstellerin, Leipzig — Aussprache.

3 Uhr: Das Schaufenster des Juweliers in seiner Besonderheit und Eigenart — Prof. Albert Holl, Leiter der Werbeklasse an der Staall. Höheren Fachschule Gmünd — Aussprache.

☆

Donnerstag, 12. Juni

9 Uhr: Die Qualität als Vorbedingung dauernden Erfolges — Juwelier E. Treusch, Leipzig.

Industrie und Handel auf dem Boden der Qualität — Fabrikant A. Weber, Genf — Aussprache.

3 Uhr: Das neue Sehen, mit Lichtbildern — Prof. Moholy-Nagy, Berlin — Aussprache.

8 Uhr: Festabend im Stadtpark mit künstlerischen Darbietungen unter Mitwirkung von Schülern der Fachschule.

☆

Freitag, 13. Juni

9 Uhr: Die Gemeinschaftsreklame der Juweliere in der Schweiz — Juwelier Walter Baltensperger, Zürich.

Die Gemeinschaftsreklame, ihre Bedeutung und wirtschaftliche Auswirkung, dargestellt auf der Grundlage der Porzellan-Industrie — Prof. Dr. Wilhelm Vershofen von der Handelshochschule Nürnberg.

3 Uhr: Der deutsche Juwelier und seine Stellung zur Gemeinschaftsreklame — Frau Paula Stoß, Goldschmiedemeister, Heilbronn — Aussprache.

Der Juwelier und die neue Zeit — Juwelier Carel J. A. Begeer, Präsident der Internationalen Juwelierversammlung, Amsterdam — Aussprache.

☆

Sonnabend, 14. Juni

10 Uhr: Führung durch die Schaufensterschau, das Forschungsinstitut und Museum.

☆

Ausstellungen

I. Ladenstraße im Kunstgewerbemuseum mit 35 neuzeitlich eingerichteten Juwelierschaufenstern. Gesamtplan: Baurat Schleicher, Stuttgart.

Schaufensterdekoration: Werbeklasse der Fachschule, Leiter Prof. A. Holl.

Aussteller: Gmünder, Pforzheimer, Heilbronner u. Geislinger Betriebe. Dekorationsgerät von Gmünd, Hanau, Berlin und Paris.

II. Neuzeitliche Edelschmiedekunst im Kunstgewerbemuseum. Arbeiten deutscher Kunsthandwerker.

III. Schmuckphotos vom Photowettbewerb des Zentralausschusses für Schmuckkultur.

4 UHRMACHERKUNST. Nr. 22. 1930.



J. Bidlingmaier

G. m. b. H.

Spezialfabrik für
ARMBANDUHREN

Schwäb. Gmünd